

Theaterteam Herzogenbuchsee .....

## Hansruedi Siegenthaler wird Ehrenpräsident

Das Theaterteam Herzogenbuchsee hat sich aus der Corona-Zwangspause zurückgekämpft. Im August war Übungsbeginn für das neue Stück «Summertroum ir Bretagne». Ex-Präsident Hansruedi Siegenthaler wurde für seine Verdienste zum Ehrenpräsidenten ernannt.

«Summertroum ir Bretagne»: So heisst die Komödie in drei Akten, die das Theaterteam anfangs 2023 nach zwei Jahren Corona-Unterbruch im Sonnensaal in Herzogenbuchsee aufführen will. Das aktuelle Stück handelt von Sommer, Sonne und Urlaubszeit. Zwei Paare wollen die schönste Zeit des Jahres auf einem Campingplatz in der Bretagne genießen – dabei kommt es zu allerlei Turbulenzen.

Seit Mitte August sind die Schauspielerinnen und -spieler fleissig am Üben. Aufgeführt wird das unterhaltsame Stück an zwei Wochenenden: am Freitag / Samstag, 27. / 28. Januar 2023 sowie am Freitag / Samstag, 3. / 4. Februar

2023. Der Vorverkauf startet Anfang Januar 2023.

Auch in Sachen Vereinsleben hat sich das Theaterteam aus der Corona-Zwangspause zurückgekämpft. So fand Mitte September die traditionelle Theaterreise statt (vgl. unten). Das Ziel der Wochenendreise in die Romandie war es, Energie zu tanken und sich gemeinsam auf die neue Theatersaison einzuschwören.

### Hansruedi Siegenthaler zum Ehrenpräsident ernannt

1976 wurde der Verein Theaterteam Herzogenbuchsee von bühnenbegeisterten Leuten gegründet. Eines dieser Gründungsmitglieder war Hansruedi Siegenthaler.

*Hansruedi Siegenthaler – vor und hinter den Kulissen immer mit Leib und Seele im Einsatz. Nun ernannte ihn das Theaterteam zum Ehrenpräsidenten. (Bild: tth)*



thaler. Der Buchser Unternehmer hat seit Beginn bis heute ganz verschiedene Aufgaben übernommen und stand immer wieder selbst als Schauspieler auf der Bühne.

Seine aktive Mitarbeit im Vereinsvorstand war gern gesehen – ab 1992 übernahm Hansruedi Siegenthaler das Präsidentenamt. In seiner Zeit als Präsident wurden viele Stücke aufgeführt, vieles hat sich im Laufe der Zeit auch verändert. Hansruedi Siegenthaler führte das Theaterteam durch diese Zeit bis 2017 zum 40-Jahr-Jubiläum. Damals, nach 25 Jahren als Präsident, entschied er sich, sein Amt einem Nachfolger zu übergeben.

An der HV 2017 wurde Michael Schärer als neuer Präsident gewählt. Hansruedi Siegenthaler ist nach seinem Rücktritt als Präsident noch weitere vier Jahre im Vorstand verblieben. Er hatte sich

bereit erklärt, den jungen Präsidenten weiterhin zu unterstützen und als Berater und Beisitzer für weitere vier Jahre im Vorstand zu bleiben. 2021 wurde Hansruedi Siegenthaler mit einem grossen Dank und einer grossen Anerkennung für seine Leistungen aus der Verantwortung entlassen; eine Verabschiedung, die aufgrund von Corona im kleinen Kreis vorgenommen wurde. Nun, ein Jahr später, wollen es der Vorstand und das Theaterteam nicht unterlassen, diese verdiente Anerkennung auch öffentlich kund zu tun, in dem sie Hansruedi Siegenthaler zum Ehrenpräsidenten des Theaterteams Herzogenbuchsee ernannt haben. Das Theaterteam dankt bei dieser Gelegenheit für dessen Engagement im kulturellen Bereich. (tth/buz)

[www.theaterteam-buchsi.ch](http://www.theaterteam-buchsi.ch)

**THEATERTeam**  
HERZOGENBUCHSEE präsentiert

# Summertroum ir Bretagne

Komödie in 3 Akten  
von Tina Segler, Dialektfassung Franziska Meuwly  
Regie Beatrice Lanz

Fr, 27.01.2023 | Sa, 28.01.2023  
Fr, 03.02.2023 | Sa, 04.02.2023

Türöffnung 19:00 Uhr  
Beginn 20:00 Uhr  
Ort: Sonnensaal Herzogenbuchsee

Eintrittspreis CHF 15.-

Nachessen ab 19:00 Uhr  
Bar und Tombola nach der Vorstellung

Vorverkauf ab 4. Januar 2023  
[www.theaterteam-buchsi.ch](http://www.theaterteam-buchsi.ch) (mit Sitzplatzauswahl)  
oder 0900 320 320 (CHF 1.-/min)

### Theaterreise: sich gemeinsam auf die neue Saison einschwören

Am Samstag, 17. September, gingen die Mitglieder des Theaterteams Herzogenbuchsee auf ihre obligate Theaterreise. Ziel war die Romandie. Die erste Etappe führte das Theaterteam nach Greyerz, wo die Teilnehmenden eine spannende Führung durch das Château Gruyère erleben durften. Nach der Schloss-Führung und einem leckeren Mittagessen ging die Reise mit dem Car weiter nach Lausanne, wo eine nächste, nicht minder interessante Führung anstand – jene durch das Olympische Museum.

Ebenfalls in Lausanne übernachtete das Theaterteam, nachdem die Teamler den ersten Tag ihrer Reise mehr oder weniger lang ausklingen liessen. Der zweite Tag führte die Reisegesellschaft nach Corsier-sur-Vevey in die «Charlie Chaplin's World». Nach dem Mittagessen in Rolle direkt an den Gestaden des Genfersees stand zum Abschluss der diesjährigen Theaterreise in einem Weingut in Mont-sur-Rolle eine Wein-Degustation auf dem Programm.